

OFFRE D'EMPLOI

TRAPPEUR - PRÉDATEURS DU CARIBOU



La Nation Micmac de Gespeg est à la recherche de quatre ressources pour pourvoir les postes de trappeurs pour les prédateurs du caribou afin de protéger la ressource dans le territoire de son aire de pratique. Ces employé.es auront pour objectif d'assurer la transmission des traditions et des coutumes en matière de trappe, en plus de parcourir les lignes de trappe afin de placer les pièges et récolter les prises, tout en respectant le territoire et les occupants.

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

- Faire des enclos et installer des collets pour les coyotes
- Installer des pièges à ours
- Faire un suivi des enclos et des pièges pour les captures
- Ramasser les captures
- Prendre des positions GPS
- Appâter tous les sites de trappage

Compétences requises

- Connaissance de la culture et des activités traditionnelles (chasse, pêche, trappage, piégeage, cueillette, etc.) ;
- Détenir un permis de conduire valide ;
- Seront considérés comme des atouts : formation en secourisme, survie en forêt, expérience en conduite hors-route.

QUALIFICATIONS REQUISES

- Détenir de l'expérience en protection et exploitation des territoires fauniques ou domaines connexes ;
- Expérience de travail pertinente d'au moins trois (3) ans dans un poste similaire ;
- Formation de trappe (certificat de trappeur).

À compétence égale, les membres de la Nation Micmac de Gespeg ainsi que les membres d'autres nations autochtones auront une priorité d'embauche.

QUALITÉS PERSONNELLES

Les personnes choisies devront posséder une très bonne forme physique, être disciplinées et minutieuses.

CONDITIONS

Lieu de travail : Aire de pratique de Gespeg - Déplacements fréquents

Type de poste: Travail saisonnier
40 heures par semaine pendant 20 semaines

Rémunération : 25\$ de l'heure

Si ce défi vous intéresse, faites parvenir votre dossier de candidature (CV et lettre) à l'attention de Connie Jacques, directrice générale, avant le 26 avril 2024 à 16h au directione@gespeg.ca

JOB OFFER

TRAPPER - CARIBOU PREDATORS



The Nation Micmac de Gespeg Gespeg is looking for 4 (four) resources to fill trapper positions for caribou predators in order to protect the resource within the Nation's area of practice. The role of these employees will be to ensure the transmission of trapping traditions and customs, in addition to going through the traplines to place traps and collect catches, while respecting the territory and its occupants.

KEY RESPONSIBILITIES

- Make pens and snares for coyotes
- Setting up bear traps
- Monitor pens and traps for catches
- Pick up the catch
- Take GPS Locations
- Bait all trapping sites

Required Skills

- Knowledge of traditional culture and activities (hunting, fishing, trapping, gathering, etc.);
- Hold a valid driver's license;
- First aid training, forest survival, and off-road driving experience will be considered assets.

QUALIFICATIONS

- Experience in the protection and exploitation of wildlife territories or related fields;
- Relevant work experience of at least three (3) years in a similar position;
- Trapping Training (Trapper's Certificate).

At equal qualifications, members of the Nation Micmac de Gespeg and members of other Indigenous Nations will have priority in hiring.

PERSONAL QUALITIES

The successful candidates must be in good physical shape, disciplined, and have great attention to detail.

CONDITIONS

Place of work: Gespeg Practice Area - Frequent travel
Job Type: Seasonal Work
40 hours per week for 20 weeks
Compensation: \$25 per hour

If you are interested in this position, send your application (Resume and presentation letter) to Connie Jacques, executive director, before April 26, 2024 at 4 p.m. at direction@gespeg.ca